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会  議  録 
会議の名称 令和 3年度 第 2回五霞町総合教育会議 

開催日時 
令和 4年 1月 19 日（水） 

午前 10時 30 分から 11時 49 分 

開催場所 五霞町中央公民館 3階 Ｂ研修室 

出席委員 

町  長  染 谷 森 雄（会議議長） 

教 育 長  千 葉 道 子 

教育委員  小 村 隆 宜 

教育委員  石 垣 洋 子 

教育委員  大 道 寺 繁 行 

欠席委員 教育委員  石 塚 和 実 

事務局 

総 務 課 課長  大 関 千 章 

主幹  斉 木 哲 也 

副主幹 五 十 嵐 俊 夫 

教育委員会 次長  猪 瀬 英 子 

主幹  内 田 将 裕 

主幹  篠 﨑 憲 一 

副主幹 内 田 和 明 

主任  遠 藤 敬 太 

会議次第 

1 開会 

2 挨拶 町長 

3 議題 

(1) 新小学校 学校名について 

(2) 五霞町立統合小学校及び小中一貫教育施設整備の進捗状況に

ついて 

(3) その他 

4 閉会 

配付資料 

・令和 3年度 第 2 回五霞町総合教育会議次第 

・第一次答申書（新小学校 学校名の案）（資料 1） 

・五霞町立小学校統合及び小中一環教育施設整備基本・実施設計業務

図面（令和 4年 1 月 14 日現在）（資料 2） 

・令和 4年度学校給食委託協議先の決定について（資料 3） 

・学校における働き方改革のお知らせ（資料 4） 

会議の公開 公開 

傍聴人数 0 人 
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議 事 録 

発言者 会議要旨・決定事項 

斉木主幹 皆さんおはようございます。ただ今から令和 3 年度第 2 回五霞町

総合教育会議を開会いたします。 

総合教育会議につきましては、五霞町総合教育会議設置要綱第6条

の規定によりまして、公開することとなっておりますので、こちら町

ホームページの方に、後日議事録を掲載させていただきますので、ご

了承をお願いいたします。なお、本日は傍聴の方はおりませんので、

ご報告いたします。 

まず初めに、染谷町長から挨拶を申し上げます。 

染谷町長 

 

改めまして、おはようございます。本日は令和 3 年度の第 2 回目

を迎えます五霞町総合教育会議ということで、大変コロナ禍の中、何

かとご多忙の中、委員の皆様方にはご出席いただきましてありがと

うございます。また、今年度も早いもので、令和 3年度の事業も残す

ところ 2 か月余りとなったわけですが、本町の教育振興に関しまし

て、皆様方にも大変なご尽力をいただいておりますこと、改めて御礼

を申し上げたいと思います。また、1月 9日に開催されました成人式

におきましても、本当に厳粛の中で終了することができました。改め

て御礼申し上げたいと思います。 

ご承知のように成人の方も、ちょうど今年の 4 月から、2022 年度

4 月からは、成人の定義が 18 歳に変わるということで、いろいろな

面で民法の改正ということになると思うのですが、そういう中で本

町は、成人式典は今までどおり二十歳、二十歳を迎えたときに行う。

これは全国的に見ますと、大半が今までどおり式典は二十歳という

ような計画をされているところが大半でございます。これには、18 歳

ですと大学受験とか、いろいろ重なってしまうという話もございま

して、本町も二十歳でいうことで、決めさせていただきたいと思いま

す。 

そういう中で教育行政に関しまして、多くの議題をご審議いただ

くわけでございますけれども、特に町の事業として、最優先事業とし

て取り組まなくてはならない事業が、教育関係の事業は非常に多ご

ざいまして、最最優先がコロナ対策ということになろうかと思いま

す。年明け後は非常に発症者数も少なくなって、終息に向けてと思っ

たのですが、ご承知のように、この一、二週間で爆発的に感染が拡大

してしまいました。本町でもしばらくの間は 50人前後でしたが、こ

こにきて発症者が出てしまいました。今朝も打合せで申し上げたの
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ですが、昨日芝田先生から手紙をいただいて、企業でクラスターが発

生しているということでございます。芝田先生も一番心配している

のが、やっぱり学校の児童・生徒に入ってしまうこと。とにかく一日

そこで勉強してるとクラスターになってしまうということで、芝田

先生は学校医でもありますので、そういう傾向があったら、全員の検

査を、ＰＣＲ検査を、これは無料でできる制度ができたということで

すので、そちらの方も解消していければと思っているところでござ

います。12 歳以上の方も大半は 2 回接種をしているのですが、2 回

接種をしても今回のオミクロン株は、2回の接種者も発症してるとい

うことでございますので、最優先事業の、またその上の事業として取

り組んでまいりたいと思っておるところでございます。 

それと、本日の議題の小学校の統合の事業につきましては、いろい

ろ準備委員会を中心にご尽力いただいております。きょうもこれら

についての進捗状況等の報告、また、学校名の決議をいただくわけで

ございますが、令和 6 年 4 月の開校に向けて、まだまだいろいろな

課題がございます。校名、校章、校歌等の課題があるのですが、これ

らをしっかり協議して、後世に残る部分で大切な事業ですので、町と

しても最優先事業として取り組んでおります。きょうも進捗状況を

説明させていただきますが、今後ともよろしくお願い申し上げたい

と思います。 

それから、急遽出てきたのが、コロナの影響による、学校給食の委

託先について。今まで行田給食センターだったのですが、このコロナ

の影響もあり、また久喜市の事情もあり、ことし３月いっぱいで、休

止したいということになってしまいました。このあと状況を報告さ

せていただきますが、境町と協議して、ちょっといろいろ準備等の資

金も必要なのですが、給食を出さないわけにはいかないので、これも

最重要課題になってきたんじゃないかと思うんですが、幸い境町さ

んの方にもご協力いただけるということで、こちらはいま進めてい

るところでございます。 

それから、きょうも説明させていただきますが、先生たちの働き方

改革。これはいろいろすべての皆さんが対象となるのですが、先生も

今まで大変ご苦労をいただいてきたのですが、ただ改革というと、ま

たいろいろな面で課題もたくさん出てくるのかなと思うし、また、一

般の今度は我々の支援もないと、これをカバーできないと子供たち

のいろいろな活動・教育がマイナスになってしまうということでは

いけませんので、そういう面では、いろいろ皆さんからもご提案いた
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だいて、できるだけその子をしっかりカバーしていけたらと考えて

いるところでございますので、よろしくお願い申し上げたいと思い

ます。 

それから、これは大変ありがたいお話ですが、ご承知のようにＢ＆

Ｇ財団から、今までご協力いただき五霞町は「特Ａ」を続けてきてお

りまして、今回災害に対する支援でＢ＆Ｇ財団から人材育成等も含

めて 3,900 万円のご支援をいただくことになりました。いまそれを

準備しているところで、ダンプとか、バックホーンですか、倉庫とか、

現物支給ではあるのですが、これらをしっかりと町の災害対策に役

立てていければ、これもＢ＆Ｇのいろいろな今までの活動の評価が

認められて、今回、全国で 20 数か所が指定受け、五霞町が選ばれた

ということで、まことにありがたい限りでございまして、こちらの運

営もしっかりやっていければと思っておるところでございます。 

本日は、かなりご協議いただく内容がございます。慎重審議をいた

だきますようによろしくお願い申し上げまして、ご挨拶とさせてい

ただきます。大変どうもご苦労さまでございます。 

斉木主幹 

 

 ありがとうございました。 

 それでは、議題の方に入らせていただきます。会議の進行につきま

しては、設置要綱第 4 条第 1 項の規定によりまして、町長の進行で

お願いいたします。 

染谷町長 それでは、議題(1)の新小学校 学校名について。これは今まで協

議をいただきました。これらの内容について、事務局からよろしくお

願いいたします。 

篠﨑主幹  「新小学校 学校名について」を資料に基づいて説明 

染谷町長  ありがとうございました。ただいま統合後の新小学校の学校名に

ついて、今までの経過等についてご説明いただきました。教育委員の

皆様方には、令和 3年 12 月の定例教育委員会の会議において、ご審

議をいただいているという面もございますが、ただいま説明ござい

ました学校名について、皆さんのご意見ございましたらお願いした

いと思います。 

2 点ほどご意見があったということですが、基本的な学校名は否定

しないということでございます。 

はい、千葉教育長。 

千葉教育長 令和 3 年 5 月 7 日に第 1 回五霞町立小学校統合及び小中一貫教育

準備委員会を開きまして、その会場でまず教育委員会から準備委員

会に対しまして、学校名、校歌、校章に関する事項を初めとして、学
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校運営に関わる事項、通学方法に関する事項など、７つの事項につい

て諮問いたしたところでございます。そこで、令和 3 年 12 月 13 日

には、準備委員会の増田委員長から新小学校学校名の案について「五

霞町立五霞小学校」との第１次答申をいただきました。学校名、校歌、

校章については、準備委員会の総務部会で審議していただいている

と考えられます。まずは、新しい学校の名前が決まった方が、これか

ら先の話し合いもスムーズではないかということ。また、町民の皆様

にも新小学校というのだけではなく、新しく名前が決まっていた方

がわかりやすいということでございました。 

決定に至るまでの経過は、先ほど担当の篠﨑準備室長からの報告

のとおりでございます。12 月 16 日には、教育委員会定例会におきま

して、準備委員会の第 1 次答申についてを議題としまして協議し、

案のとおりということで、意見が一致したところでございます。五霞

東小学校、五霞西小学校の創立前の小学校は、五霞村立五霞小学校と

いう名前でした。それが平成 8 年に町制施行となったことから、五

霞町立五霞東小学校、五霞町立五霞西小学校と名前が変わりました。

ですから、五霞町立五霞小学校というのは、無かったんですね。隣の

中学校は、五霞町立五霞中学校でございます。新小学校の名前は、五

霞町立五霞小学校ということの決定につきましては、住民の皆様に

ご理解をいただけるのではないかと思っております。 

染谷町長 ありがとうございました。そのほかございますか。 

本日、この会議において、いま教育長からもこの間の経過の説明を

いただきましたが、町として新小学校名の案の決定をさせていただ

くことになります。そしてこの決定を基に、３月の五霞町議会定例会

において、五霞町立小学校設置条例の改正案を提出をさせていただ

くという運びになろうかと思います。まず、きょうの会議で新学校名

の案、これを決定させていただくことになります。 

それでは、ここで統合する小学校名の案を「五霞町立五霞小学校」

という名称にすることに賛成の方は挙手願います。 

一同 全員挙手 

染谷町長 はい。全員賛成ということで決定をさせていただき、これを議会で

諮らせていただきたいと思います。それから、校章はどうするのかと

いうことですが、これについては教育長から。 

千葉教育長 校章や校歌等については、現在、準備委員会の総務部会で協議中、

検討中でございます。 

染谷町長 はい。今回は、学校の名称を条例改正するということで、校章、校
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歌等は、ご意見をいただいた中で決定をさせていただければと思い

ますので、よろしくお願いしたいと思います。 

それではこの件については、名称を「五霞町立五霞小学校」という

ことで、議会に諮らせていただきますのでよろしくお願いしたいと

思います。 

続きまして、(2)五霞町立統合小学校及び小中施設整備の進捗状況

について、担当より説明をお願いします。 

篠﨑主幹  「五霞町立統合小学校及び小中施設整備の進捗状況について」を資

料に基づき説明 

染谷町長 ただ今、担当より整備の進捗状況についてご説明いただきました

が、この件についてご質問ございましたらお願いします。 

ちょっと私から、まず今までの小学校のトイレは、和式が多かった

のを洋式に改修という形にしてきましたが、今回は全部が洋式にな

るのですか。 

篠﨑主幹 そうですね。洋式にするということもあります。全体的にトイレは

改修を予定しております。西小は既に洋式化になっています。 

染谷町長 西小は全部洋式ですか 

―「はい。」と言うものあり― 

篠﨑主幹 ただ、いまＬＧＢＴ等、使われる方もいろいろありますので、例え

ばコンビニのように、一区画、トイレを一つ一つ囲いまして、男女関

係なく入れるような形のトイレをＡ棟の 1 か所になるのですが設置

したいというところと、あと人数が増えますのでトイレの数を増や

すことを予定しています。 

染谷町長 和式の方がいいという児童はいないだろうな。家庭でもほとんど

洋式になってきているんでしょうから。かえって和式では、今の若い

世代だと使いづらいのだろうな。それと一昨年でしたか、空調設備を

整備しましたが、今回改修工事が入ってくるけれど、いま使っている

空調は使えるのですよね。はい、篠﨑室長。 

篠﨑主幹 空調のお話をいただきましたが、現在設置されているものについ

ては、それを利用するというところと、また特別支援教室の部分で、

今まで設置されていなかった部分等につきましては、今回設置でき

たらと考えております。 

染谷町長 新たに設置しなくてはならないところは、いくつあるの。 

篠﨑主幹 そうですね、例えばＡ棟 1 階の家庭科室であったり、理科室とい

ったところになりますが、今回、特別教室から普通教室に変更すると

ころもありますので、そういったところには設置となります。 
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染谷町長 全教室に設置しないと。今まで特別教室には設置してなかったん

でしたっけ。あったんだっけかな。どちらかがなかったんだっけ。あ

とから設置したんだよね。 

篠﨑主幹 図書室等にはあったのですが、理科室とか家庭科室には空調はな

い状態でした。 

染谷町長 いま仮設校舎の説明をしていただいたけれど、運動場に造るわけ

で、そうすると小中学校の運動会との兼合いはどうなりますか。 

篠﨑主幹 運動会等については、学校との調整になると思いますが、小学校側

の仮設校舎が入ったあと、このスペースでできるのかどうかという

ところです。 

染谷町長 実施できるスペースがありますか。 

篠﨑主幹 この仮設校舎を造りますと、面積が大分減ってしまうので、中学校

の方をお借りしてというところで、そちらは学校と調整して進めて

まいります。 

染谷町長 運動場は、中学校に野球場とかあるから運動が重なることはない

と思うんだけど、中学生が小学校のグランドを使ってサッカーをや

ったっていいし、小中一貫という名目があるんだから、そういうグラ

ンドの使い方なんかは、お互い両方使えるような、共有できるよう

な、そんな考え方もよいのかなと思います。 

篠﨑主幹 いまグランドの話もいただいたところで、小学校・中学校の間のフ

ェンスを外していく予定でございますので、そういった使い方も考

えられるかと思います。また、小中一貫教育というところで、仮設校

舎を造った時点で特別教室は中学校のものを使っていくことになり

ますので、時間の関係、時限の関係をいま学校等で検討していただい

ているところでございます。 

染谷町長 たくさん課題はあると思いますが、外に何かありますか。はい、小

村委員。 

小村委員 3 ページの体育館の屋根の上に太陽光パネルが追加になられたと

思うんですが、これの目的っていうのは発電でしょうけれど、太陽光

が前の校舎の影にならないのかっていうのはちょっと心配したとこ

ろなんですが、そういう日当たりはすごくよいのですか。また、この

面積になると、どのくらいの電力を賄えるのでしょうか。あと維持管

理などを考えて、付けた方がいいのか悪いのか、そういった概算をし

て予定するということでよろしいのか。 

篠﨑主幹 こちらの太陽光パネルをこの小学校の敷地というか、建物で設置

できるかどうかというところで検討していただいたところ、体育館
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の南側が設置できそうという回答をいただいたところです。このほ

かにＡ棟の 2 階と屋上に置けないかという話もあったのですが、こ

ちらは耐久性といいますか、耐震化はしていますが、ちょっとそこま

での強度が厳しいのではないかというところで屋内運動場となりま

した。容量については、この屋根に設置できる範囲のところですの

で、まかなう電気量やランニングコスト等も検討しながら、実際に設

置するとかということを検討していきたいと思います。 

小村委員 ありがとうございます。あと、4ページの正門の場所が移設される

かと思うんですが、周辺のこの青いところの「歩道」と書いてある部

分は、これはフェンスになるでしょうか。 

篠﨑主幹 こちら歩道と書いてある部分の外側にフェンスが入ってくる形に

なるかと思います。この歩道ぎりぎりのところにバスが止まりまし

て、歩道に子供たちが降りるようになります。また、駐車場の部分に

ついては、駐車場と校庭の間にもフェンスが必要かなと考えている

ところでございます。 

小村委員 ありがとうございます。あともう１点。バスロータリーの北側に来

客用の駐車場が２台分設けられているかと思うんですが、これは校

舎の中に車を乗り入れるという形になる方ですが、そういったとこ

ろの安全面は問題ないかということをちょっとお伺いしたい。 

篠﨑主幹 こちら正門の部分について、正門を開けて来賓の方に入ってもら

う形になります。通常、正門は閉まっている形になるかと思います。

子供たち自体は、歩道の所に出入口を設けますので、そこから入って

もらうという形になります。 

小村委員 ありがとうございます。 

染谷町長 今のところで、4ページの先ほど説明いただいた中で、西小の体育

館の周りに駐輪場が設置されますが、これはどんな設計になるのか。

屋根を付けて･･･。 

篠﨑主幹 こちらは、工作物といいますか、柱があって屋根だけあるという形

になります。建物ではなくて、ちょっとそういう屋根だけのようなも

のを置くようなものになります。あと、先ほどあまり説明をしてなか

ったんですが、このバスのロータリー部分等は、こちらはアスファル

トを貼るようなイメージにもなったり、駐車場についてもですが、こ

ちら周辺の植栽についてもきれいにしてしまう形になります。その

ほか、色は付いていませんが、噴水が現在使われていないのですけれ

ども、そういったところも、整備する予定でございます。 

染谷町長 あとは中学校のグランド、西小のグランドにいろいろ円形が、トラ
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ックが描かれて、もう一つ小・中を通して大きく描かれているけれど

も、これは将来的な設計ですか。 

篠﨑主幹 すみません。こちら中に入っています 400 メートルトラックです

とか、100 メートルの直線走路等が入っておりますけれども、こちら

は、例えば 400 メートルトラックをとったらこのくらいの場所が必

要になるという目安で入っておりまして、実際にこれを造ろうとす

ると、野球場の一部がかってきますので、これは目安として見ていた

だくために入れているものです。 

大道寺委員 グラウンドは、土を想定しているのですか。 

篠﨑主幹 今のところは、土といいますか、人工芝とかにするかといった検討

はまだしていません。 

大道寺委員 ではトラックも 800 を造るか、200 くらいとするかというのは、案

として平行して検討していくということですか。 

篠﨑主幹 こちら何回か申し上げましたが、トラックですとか、サッカーグラ

ンド等については、ここに入れるとしたらこのあたりで入りますと

か入らないかなっていうのを見る形ですので、実際にここにトラッ

クを置きたいというものではありません。 

染谷町長 今までのプールというのは、学校に対しての防火水槽の役目はし

てなかったのか。 

―「していません。」と言うものあり― 

それがないなら、防火水槽の設置はどこにあるのですか。 

篠﨑主幹 防火水槽については、敷地の北側にございます。西小学校について

は、北側入口の部分になります。 

染谷町長 建物に対する建築基準の中での指示というのはないのですか。 

篠﨑主幹 今回、増築等をするわけではないので、それはございません。今後、

例えば武道場に接続する等で、耐火基準とかが変わってくる可能性

もあるので、それによって、スプリンクラー等が必要になって、変更

する可能性はございます。 

染谷町長 子供たちが、当然、人が入る場所ですからね。 

そのほかございますか。 

今の段階での進捗状況ということで説明いただいた訳でございま

す。また、内容等いろいろ変更点等がございましたら、またご協議を

いただきたいと思いますので、よろしくお願いしたいと思います。 

では、(3)の「その他について」を議題とさせていただきます。事

務局から説明をお願いします。 

内田主幹 (3)その他「令和 4年度学校給食委託協議先の決定について」を資
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料 3に基づき説明 

染谷町長 ただいま、学校給食に関する事項について報告をいただきました。

いま報告がありましたように、境町の方に委託をするという形での

案を実施させていただいて、ただ、その中で負担が増えるわけでござ

いますので、これらの負担額について、学校給食運営委員会のご意見

もいただきながら、進めていく流れになろうかと思います。何か、こ

れらについて質問ございますか。 

給食運営委員会は何名くらいで構成されているの。 

内田主幹 はい、10名程度になります。 

染谷町長 これは議会からは･･･。 

内田主幹 議長、総務文教委員長となります。ほかに、学識経験者や各校のＰ

ＴＡ代表もおります。 

染谷町長 保護者の方も直接入っているということですね。そちらの意見も

大切ですので。 

千葉教育長 教職員からは、各小中学校の校長と給食主任や養護教諭の代表の

先生等です。 

染谷町長 見ていただければわかりますが、今まで行田給食センターさんが

いかに安く実施してもらっていたかがおわかりになると思います

が、境町さんと一緒に実施となると、負担額が相当額増えるというこ

とにもなりますし、また、全農さんにもご配慮いただいて予算も立て

ていただいたのですが、先ほどの説明によると、全農さんですと更に

増えてしまうということで、なかなか給食も量を扱わなくてはなら

ないし、また扱うとなるとそれなりに大変だしということです。境町

の学校給食費は高い方なんだよね。 

内田主幹 資料の 4 ページになります。こちらが令和 2 年度の状況になりま

すが、境町は 44 番目にございますが、全体的に見ると学校給食費は

高い方になってございます。五霞町については、中段ぐらいの金額に

なっております。 

染谷町長 高いということは、内容が良いということなんでしょう。 

内田主幹 そうですね。食材に地元の名産の梅山豚（メイシャントン）などを

使っておりまして、少し高いということになってございます。 

小村委員 3 ページに提示の境町から提出のあった金額は、令和 4年度の、こ

れからの予定の金額ということでよろしいですか。 

内田主幹 令和 4 年度からの実施分としての金額となっております。新しく

雇う方の人件費を含めた金額となります。 
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小村委員 行田給食センターは、何十年も上げ下げせずに実施されたそうで

すが、境町は物価の状況に応じて、上げ下げするということなのか、

その辺の確認はとれませんか。 

内田主幹 いま現在ですと、金額ごとの契約は結んではございませんので、そ

の都度変更がございましたら、追加・減額というのは協議の対象とな

ってございます。 

小村委員 ありがとうございました。 

染谷町長 当面、すぐにという話ではないのですが、境町の給食施設も大分老

朽化しているということなので、いずれ新たに新設するとなったと

きには、当然、五霞町も一緒にやっていただいてという、将来的には

そのような計画も含めてということになると思います。境町から、ま

だ「いつ」というお話はないですか。 

内田主幹 まだそこに関しては、一切こちらには情報は上がってきておりま

せん。 

染谷町長 この件については、境町と実施する方向で、急遽、去年の暮れにこ

の話が出てきたものですから、全農さんに当たっていただいたり、教

育委員会として各方面に手を尽くしていただいたりして、給食を、弁

当を持ってきてくださいという訳にもいきませんので、何とか急場

をしのぐという意味もあって、久喜市さんにもいろいろお願いして、

菖蒲の空いてるところを使ってという案もあったのですが、境町さ

んからまだ余力があるということで、幸い隣の町で行田よりも距離

的には近いですから、境町さんからご協力いただいて、今後進めさせ

ていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

続きまして、その他でもう 1件。「学校における働き方改革」につ

いてご説明願います。 

内田主幹 (3)その他「五霞町教育委員会からのお知らせ 学校における働き

方改革」について資料 4に基づき説明 

染谷町長 はい、ありがとうございました。学校における働き方改革というこ

とで、保護者の皆さん、地域の皆さんにご理解をいただきたいという

ことでお知らせをさせていただくわけですが、いま説明ありました

ように、法律で上限が設定されたということでございますので、全国

どこも同じということになろうかと思います。そういう中で、具体的

な取組内容を本町としても取り決めさせていただいたということで

ございますが、内容的には大分変わってきますので、皆様からお気づ

きの点がございましたらお願いします。 

当然、先生方に今までの大変な激務の中でご指導いただいて、特に
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部活動等が問題視されているのですが、今後それがなくなってくる

と、それをどこかでフォローしなくてはならない。今後、それらも含

めて行政の方もしっかりと検討していかなくてはならないと思うの

ですが、いろいろ皆様にご意見が寄せられましたら、遠慮なく教育委

員会の方に寄せてていただいて、働き方改革ですから、一変にはなか

なか難しい部分があると思いますので、徐々に、徐々にそういう形に

していけたらと思いますので、よろしくお願いします。この件につい

ては以上でございます。 

全体を通して、何かございましたらお願いしたいと思います。 

質問がないようでしたら、終了とさせていいただきます。 

斉木主幹  ありがとうございました。 

以上をもちまして、令和 3 年度第 2 回の五霞町総合教育会議を閉

会とさせていただきます。お疲れさまでございました。 

 

 


